

PRESSEMITTEILUNG

Kulinarisches aus Löbaus Vergangenheit?

Anker-Nudeln jetzt in der Löbauer Tourist-Information erhältlich

Anker-Nudeln aus Löbau können nun buchstäblich wieder „in aller Munde“ sein. Die Sorten Spaghetti, Dreili, Spiralen und Makkaronelli sind unter dem Motto „innen Riesa, außen Löbau“ in der Löbauer Tourist-Information erhältlich.

118 Jahre lang - von 1874 bis 1992 - wurden Anker-Teigwaren in Löbaus alter Nudelfabrik produziert.

Mit Hilfe des großen sächsischen Nudelherstellers aus Riesa gibt es jetzt wieder Anker-Nudeln in einer limitierten Neuauflage. Vergessen sind die Löbauer Teigwaren nämlich nicht. Das Löbauer Stadtarchiv und Stadtmuseum arbeiten an der Aufarbeitung dieses Teils der städtischen Vergangenheit. Die aktuelle Sonderausstellung „Ankommen im Anker Kulturgut“ im Stadtmuseum Löbau zeigt Architekturentwürfe zur möglichen musealen Nutzung der ehemaligen Nudelfabrik an der Äußeren Bautzner Straße in Löbau. Die Ausstellung ist aktuell von Dienstag bis Freitag zwischen 10.00 Uhr und 17.00 Uhr für Besuche geöffnet.

Bitte informieren Sie sich unter www.stadtmuseum.loebau.de über die aktuell geltenden Voraussetzungen für den Museumsbesuch.

Die Nudeln sind in der Löbauer Tourist-Information am Altmarkt 1 von Montag bis Freitag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr, samstags von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr erhältlich. Das Tragen eines medizinischen Mund-Nasen-Schutzes und die Angabe Ihrer Kontaktinformationen sind verpflichtend.

Jede Sorte kostet pro 500g Packung 2,79€.

Tourist-Information Löbau | Altmarkt 1 | 02708 Löbau

Telefon: 03585 450-140 | Fax: 03585 450-141

E-Mail: tourist-info@loebau.de